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„Ленин учил, что доброс/ов&втное/ вскрытие ошибок партии, 

изучение причин, породивших эти ошйбки и намечение путей, не
обходимых для исправления дтиХ: >о,шибок, является одним из^вер- 
нейших средств правильнодо_^обучрния и воспитания партийных 
кадров, правильного обунэния^и—-воспитания рабочего класса, и 
трудящихся масс“ .

СИз заключительного слова тов ,  СТАЛИНА на пленуме ЦИ ВНП(б)

БОЛЬШЕВИСТСКАЯ КРИТИКА ПАРТИЙНОЙ РАБОТЫ
-ч Из выступлений на партийном собрании 25—26 марта

' КУЧКИН

НЕ СПОСОБСТВОВАЛИ 
.РАЗВЕРТЫ ВАНИЮ  

К Р И ТИ К И
• У  нас было много фактов подха
лимства, вот как писали стенгазеты 
в заметках «Партгруппа под руко
водством парторга тов. Фомина» и 
•др. Мы выносим много хороших ре
шений, нр они не проводятся в 
жизнь. Было много постановлений 

.'о помощи дипломникам, но факти
чески пикто не помогает. Раньше 
трудно было добпгься, чтобы со го
ворить по душам о 'всем с секрета
рем парткома Кудрявцевым. Мне в 
свое время вынесли выговор, не 
знаю до сих нор утвердили лн его. 
Па меня п на партгруппу «нажи
мали» так, тов. Бобров говорил: «Я 
как политический руководитель» или 
«с тобой говорит члеи райкома Куд
рявцев», «разгоним партгруппу», 
«выгоним из партии». Методы руко
водства секретаря парткома Кудряв
цева и др. не способствовали развер
тыванию критики и самокритики в 
партработе.

•’ ‘ ЛЕВИЧЕВ

-  СЛАБО КРИТИКОВАЛИ
РУКОВОДСТВО

В пашей парторганизации были 
нарушения устава, и самокритика в 
газете «Сталь» не была развернута. 
Я не видел, чтобы в газете хоть 
раз писали о недостатках Кудрявце
ва, Я форменным образом боялся 

’ Кудрявцева, он подходил к  вам, 
членам партий, административно, а 
йе по-товартцески. Если бы в га- 
з'ете па это ему указывали, он бы 
пзжил это. Я дважды писал в стен
газету о непорядках в работе груп- 
п ы ' в Ленинграде, но мои заметки 
не поместили. Стенгазета идет по 
пути газеты «Сталь».

- ' МОРОЗОВ

С САМОКРИТИКОЙ  
В КОМСОМОЛЕ НЕ ВСЕ

Указанные в решении Пленума 
ЦК ВКП(б) недостатки целиком от
носятся п к  нашей комсомольской 
организации. С политучебой у нас 
плохо, мы не критиковали работы 
пропагандистов. С самокритикой у 
нас в комсомоле не все й порядке. 
В сегодняшней газете «Сталь» напе
чатана моя статья, которую я писал 
Л-месяца назад—  до решения Пле
нума ЦК. В статье критикуются 
комсомольцы, которых в комкруж- 
ках совершенно нет. Вот статья 
.«После звонка», - г - . полстолбца по
священо выступлению парторга Жи- 
рицкбго, а о выступлениях ударни
ков только сказано, что опи высту
пали друг за другом.

АРЖАНЫИ

НАРУШАЛИ ПРОФСОЮЗНУЮ ДЕМ ОКРАТИЮ
За 1936 г. мы кооптировали 2 

членов профкома, причем это работу 
не улучшило. Профорги факульте
тов меняются, но отчитавшись, а 
профорги групп н потоков менялись, 
как перчатки, тоже не отчитываясь. 
Сейчас нам видны наши недостатки. 
Мы принимали в союз опросом, без 
вызова принимаемых. У нас в ин
ституте до этого собрания самокри
тики не было. Кудрявцев уже гово
рил, что подхалимство нравилось и 
секретарю парткома и директору. 
Калсдый праздник в газете «Сталь»

наряду с портретами вождей поме
щались портреты членов треуголь
ника. На заметки в газете «Сталь» 
т. Федоров как директор не отве
чает, невидимому он критики не 
любит. Дирекция но ходит в груп
пы, но видимом у потому, • что на вы
сказывания студентов нужно реаги
ровать, а они это не любят делать.

Партийное собрание было неудо
влетворено выступлением т. Аржа- 
ного, мало критиковавшего свою ра
боту, что и отметило.

ХЛЕБНИКОВА

АКТИВА НЕТ, К МАССЫ  
В ГАЗЕТУ НЕ ПИШ УТ

У нас все коммунисты в группе 
были но очереди парторгами, и ни
кто не отчитывался. Не случайно, 
что работа нашей газеты «Сталь» 
получила резкую критику «Рабочей 
Москвы» п это обсуждалась в рай
коме. Факты подхалимства яв
ляются не только следствием подха
лимства редакции, но они были вы
званы руководством, в частности, 
Федоровым, который обходил молча
нием факты подхалимства. В газете 
актива нет, н массы в газету не 
пишут.

НЕ ЗНАЮТ
СЕКРЕТАРЯ ПАРТКОМА
У пас в ходу подхалим. Парторг 

приходит I I  говорит, Ч Т О  В О Т  Т О -Т О ' 

поручил сделать Василий Николае
вич, а не скажет, что секретарь, 
парткома. На первом курсе не зна
ют, кто такой Василий Николаевич. 
Когда появилась заметка в «Рабо
чей Москве», то в институте она 
произвела большое впечатление. 
Потом выходпт два номера газеты 
«Сталь», где Кудрявцев критикует 
товарища Ерош, Власов критикует 
Ерош, одним словом все свалили па: 
Ерош.

КОСТЫЧЕВ

ЛОЗУНГ ОВЛАДЕНИЯ ТЕХНИКОВ ДОПОЛНИМ ЛОЗУНГОМ  
ОВЛАДЕНИЯ БОЛЬШЕВИЗМОМ

Вся наша работа' будет поднята 
на более высокую ступень. Наша 
работа еще ' больше улучшится. 
Лозунг овладения техникой доджей 
быть дополнен лозунгом овладения 
большевизмом. Как обстоит дело в 
области воспитания коммунистов? 
Работающие в кружках первоисточ
ников не читают, просмотрят слег
ка Кнорина н по нему шпарят. А 
пропагандист видит,' что парень вы
ступает, ну н хорошо. Вот пропа
гандист т. Шншко. Она вызубрит от 
корки до корки определенное зада
ние, но чуть глубже копнуть, она 
уже ничего сказать не молсет. Про
пагандист доллоеп знать значитель

но больше. О подготовке пропаган
дистов. Они должны будут пройти в 
2— 3 м-ца историю партии. Это лее 
несерьезно. Надо дать нс 2 м-ца, а 
значительно больше. Основной и 
серьезный недостаток в работе —  
отсутствие проверки своих лее реше
ний. Надо проверять решения. Если 
директор эти решения не выполняет, 
нужно «всыпать» хотя бы и дирек
тору. Адмиппстр. хоз. аппарат не 
'помогает студенту в учебе, по пу
стяковому вопросу гоняют от одного 
к  другому. Возьмем случай с обще- 
жптисм: меня гоняли от одного к 
другому по вопросу о нредоставле- 

■ шш мно кабины.

СЕРЕБРЯНЫЙ

К Ж ИВЫ М  ЛЮ ДЯМ НЕТ ВНИМАНИЯ
Мы с удовлетворением встретили 

решение Пленума ЦК об исключе
нии из партии Быкова и Бухарина. 
У нас были факты грубого наруше
ния внутрипартийной демократии. 
Секретари парткома Кудрявцев и 
Евстратов менялись местами, а пар
тийная масса узнает об этом поздно 
и путают —  кто лее секретарь. 
Сейчас газ. «Сталь» ударилась в 
подхалимство другого рода. Она 
представила свои страницы для кри
тики Кудрявцеву н Власову, с тем,

чтобы нх масса меньше критикова
ла, т. к . опи сами себя уже раскри
тиковали. Директор Федоров сейчас 
болезненно, со скрипом переносит 
критику. Ему это не нравится. К 
живым людям нет внимания. Почта- 
рева за два месяца до смерти сняли 
со стипендии, боясь нарушить «го
сударственную дисциплину», а вот 
когда дело идет о рапорте, то не 
лсаль выбросить тысячи. Так напри
мер, на поход альпинистов, нс заду
мываясь, отпустили П2 тьЛлч.

ГОРЕЛИК

ЯКОВЛЕВ

ЛАБОРАТОРИЯ НЕ ОБОРУДУЕТСЯ
Научно-псследовательская^ работа 

приносит большие средства, ко
торые идут на содержание разных 
лиц, а лаборатории не оборудуются. 
У  нас нет самого 'необходимого обо
рудования. Когда требуются средст
ва на что-либо другое, их паходят, 
а на оборудование средств нет, с 
этим надо покончить. О самокрити
ке и подхалимстве. Было бы очень 
хорошо, если бы все дело было с

Ероше, как это представляет сейчас,, 
или даже в редакторах, но это не 
так —  дело в спстеме п в руковод
стве. Я тоже был редактором, и как 
раз рапорт Кудрявцева помещал я. 
Намерения были хорошие —  пока
зать нарттысячинка, который, не
смотря на разговоры профессуры, иа 
«отлично» защитил диплом, но по
лучилось нехорошо. Я тогда не по
нимал всего вреда такого рапорта.

ВОРОНОВ

ЗА 3 ГОДА НЕ ЗИДЕЛИ ДИРЕКТОРА И ДЕКАНА
В ГРУППЕ

У нас нарушаются основы внут-1 
рипартийной демократии. Па собра
нии критикуют только больших на
чальников, а нас, промежуточ
ное звено, не критикуют. О своей 
работе. Работаю я урывками. Ин
тенсивно работал при проверке н 
обмене партдокумеятов п в лагерях, 
а сейчас работаю плохо. Я два раза 
сдавал дела, два раза принимал пх 
н ни разу не отчитывался— это вле
чет за собой безответственность. 
В стенной печати у нас самокритика 
отсутствует. В группе за три года 
я ни разу не видел директора или 
кого-нибудь из деканата. Руководят 
все из кабинета. Федоров находится 
в плену у чуждых людей. С пере
смотром программ н учебников у 
нас плохо получилось. Я тогда еще

Федорову говорил об этом, но он. 
назвал меня оппортунистом. Я ему 
сказал, что «вы меня не пугайте, 
я не боюсь». Федоров самокритики 
не любит, а любит восхваление. Он 
всегда говорит, что «о пас не слыш
но н о нас, не пишут». По написа
ла газета «Сталь», и он был дово
лен, что его хвалят. Как-то у пас 
были из ЦК комсомола Лещинер и  
Салтанов. Федоров очень жалел,, 
что нет представителей «Комсомоль
ской правды», когда у нас в инсти
туте большие люди. Кудрявцев к  
своем выступлении но сказал, как 
он сам ппсал подхалимский рапорт 
в газ. «Сталь», хотя в остальном 
его выступление было самокритич
но. Мы мало проводим совещаний 
актива, п актив плохо выдвигается.

ПРОФСОЮЗНИКИ В РОНИ
Мы в профкоме работаем как 

управляющие главков —  единолич
но. Коллективность отсутствует. С 
массой мы тоже связь не держим, 
и инициативу масс не только пе 
возглавляли,^ по и не поддерживали. 
В распределении путевок в санато
рии были конечно ошибки, по в об
щем распределение путевок было 
правильным, а что активисты посы
лались, так, по моему мнению, ак
тивисты имеют право на отдых. Мы 
любим похвальбу. Так папрпмер, 
об’являют по радпо: состоялся матч 
МИС-МАИ, на котором присутство
вали тт. Федоров, Евстратов, Аржа- 
ный и др. и т. д. Наш партком

РУКОВОДИТЕЛЕЙ г л а в к о в
плохо реагировал на заметку в «Ра
бочей Москве». На факультетских 
собраниях о решениях парткома но 
этому вопросу не было сказано ни 
слова, да и партком заседал так, что 
об этом никто не знал. Пом. дирек
тора тов. Федосов разговаривает 
только с людьми, имеющими, так 
сказать, «эполеты». Когда к  пему 
пойду я, то ни до чего не догова
риваюсь; позволит т. Аржаный —  
пред, профкома — • и вопрос улажи
вается в разговоре по телефону. По
лучается, что не само дело имеет 
значение, .а .кто об этом деле гово
рит. К тов. Федорову также пе всег
да можно попасть па прием, таких 
случаев было много.

СТЕПАНОВ

СЕЙЧАС К Р И Т И К У Е М  
ПАРТКОМ  И СЕБЯ

Раньше мы критиковали работни
ков низовых, сейчас мы критикуем 
партком и себя. Раньше мы это боя
лись делать. Партком руководил ад
министративным порядком. Иногда 
Кудрявцев так накричит в партко
ме, что страшно становится. Ялепы 
парткома у нас почетные люди. Они 
сидят в президиуме и не посещают 
даже заседаний парткома.’ Таковы 
тт. Федоров, Фокин и Хлебникова. 
Они ничего не делают, хотя Хлеб
никова считается ответственной по 
круж ку пропагандистов.

ЖДАНОВ

Н А Р У Ш А Л И
КОМСОМОЛЬСКУЮ

ДЕМОКРАТИЮ
В комсомоле также мпого нару

шений демократия. Секретарь ком
сомольского к-та. Банников- ушел не 
отчитавшись. Дела о приеме в ком
сомол . затягиваются. Воспитание 
комсомольцев но на должной высоте. 
Есть случаи утери комсомольского 
билета, и даже один билет разорван 
и выброшен в урну. Посещаемость 
политкружков плохая. Члены парт
кома плохо помогают комсомольской 
организации.

I



НЕАВТОРИТЕТНЫЙ ПРОФОРГ
Профорг общ-тех. ф-та Плотников 

решил угождать всем и не обижать 
никого. Если вопрос разбирают о по
собиях, то Плотников всегда настаи
вает не давать пособия «неудни- 

. нам», а когда деканат решит помочь 
студенту, то Плотников вперед при
каза говорит студенту, что он в де
канате с большим трудом отстоял 
ему пособие.

В учебной работе профорг помощи 
студентам никакой не оказывает. В

группах его никогда не бывает, всю 
работу он сваливает на профоргов 
потоков. В проверке обязательств и 
соцдоговоров участия не принимает, 
поручив это дело тов. Сачкову, Сач
ков в свою очередь передал это де
ло еще кому-то, в результате дого
вора растеряли. Когда студенты 
критикуют его, то Плотников вся
кую здоровую критику сводит к  
личным счетам.

МАРОКИН.

ПОЛОШИТЬ КОЛЕЦ РАЗГИЛЬДЯЙСТВУ
В начале учебного года при за

ключении соцдоговоров мною для 
проверки содержания договора были 
взяты без счета договора у несколь
ких профоргов групп, в том числе 
у Прянишникова. Потом они были 
переданы академработнику комсо
мольского бюро т. Кидину. В резуль
тате такого халатного, неряшлизо- 
го, безответственного отношения с 
моей стороны были потеряны догово
ра некоторых студентов (т. Ройт- 
фель н др.). Количество пропавших 
договоров мне даже не мог оказать 
сам профорг.

Такая неряшливость была прояв
лена со стороны ряда профоргов, ко
торые при перестройке групп и при 
перестройке профработы не воз до
говора передавали новым профоргам.

Недавно профорг потока т. Сач
ков потерял все договора, которые 
мною были возвращены ему.

Эти факты должны быть .изжиты из практики нашей работы, ибо они 
являются козырем в .руках отста
лых студентов и в руках классово
го прага.

ПЛОТНИКОВ.

От редакции.

Вопрос о хранении студенческих 
соцдоговоров па общетехническом
факультете разрешался на пленуме 
профкома 23 марта. Пленум поста
новил: «Обсудить небрежное отно
шение к  соцдоговорам студентов со 
стороны председателя профбюро тов. 
Плотникова и профорга Сачкова». 
утерявших несколько студенчески?, 
соцдоговоров. Раз’яснить студентам 
2-го курса, что несколько соцдогово
ров утеряно по вине тт. Плотникова 
и С'ачкоюа».

РЕДАКЦИЯ.

О РАБОТЕ ПРОИЗВОДСТВЕННОЙ ГРУППЫ МЕСТКОМА
За последнее время работа мест

кома чрезвычайно ослабла. За IV 
квартал соцдоговора и индивидуаль
ные обязательства не проверялись. 
За I квартал этого года также не 
было никакой проверки их. Мест
ком не знает —  есть у него ста
хановцы, отличники и ударники 
или их нет. О конкретных людях, 
о том как они работают, имеют ли 
какие-либо достижения в работе, 
какие встречают трудности —  ник
то в месткоме ничего сказать не 
сможет. Актив, котоэын в свое вре
мя все же имелся в производствен
ной группе, почти весь растерян.

Па последнем заседании месткома 
по отчету производственной группы 
выяснилось, что руководитель про
изводственной группы тов. Галиш- 
нинов проявил преступную бездея
тельность. Он не только не вел ни
какой работы, но даже не считал 

..нужным являться в местный коми
тет.

Из состава производственной 
группы работали только т. Лебедев Б. 
и т. Корчагина, Ни тов. Галиш
ников, который руководит этой груп
пой, ни тов. Кукин не ударили, как 
говорится, палец о палец, чтобы хо
тя как-нибудь отметить свое уча
стие в работе месткома. Между тем 
тов. Галишникова выбирали в чле
ны месткома; надеялись, что он 
оправдает доверие профсоюзных 
масс. Местком об’явнл тов. Галиш- 
никову выговоо, но нам кажется 
этого недостаточно. Партийная орга
низация института должна заинте
ресоваться этим делом и напомнить 
тов. Галишникову, что член партии 
несет партийную ответственность за 
любой участок порученной ему ра
боты.

Очевидно тов. Галишников счи
тает, что работа с массами и в 
массах для него слишком мала, но 
почетных членов, т. Галишников, 
месткому не нужно.

Чл. союза НАРАМОВСКИЙ.

В Ленинском зале музея.

О РАБОТЕ РЕДАКЦИЙ ГАЗЕТЫ „С Т А Л Ь "
Заседание парткома от 7 марта 1937 г.

1. Партком отмечает, что за 
время январь —  февраль 1937 г. 
в газете «Сталь» допущен целый 
ряд ошибок:

I? 3\!5 7 от 15/ I I  1937 г. вместо 
указания на решения ЦК ВКП(б) и 
СНЕ СССР о работе высшей школы, 
где во весь упор ставится задача 
об увеличении отлнчннчества в 
нн-те, редакция пишет:

«В своем выступлении секр. 
парткома -т. Кудрявцев поставил 
перед отличниками следующие зада
чи». В этом же номере на первой 
странице подхалимски указывается: 
«из беседы с директором ин-та», 
«из беседы о секретарем парткома». 
Ничем иным, как ’ подхалимством, 
нельзя назвать помещение в газете 
следующего выражения:

«Председателем совета избран 
И. Ф. Федоров, которому под общие 
аплодисменты ца собрании был вру
чен первый членский билет обще
ства «Металлург».

В номере 10 от 25/П  1937 г., 
получив докладную записку т. Ли- 
пилина, написанную дли тр-ка ин
ститута, вместо обращения ее ко 
всем научным работникам институ
та редакция дала следующий заго
ловок: «Партийному комитету ин

ститута стали, секретарю т. Куд
рявцеву В. Н., директору ин-та 
стали т. Федорову И.- Ф.» Партком 
резко осуждает подобного рода 
практику, как вредную и нездоро
вую.

2. Припять к  сведепию заявле
ние т. Ерош о признании им этих 
ошибок. Указать т. Ерош на недо
пустимость повторения подобного 
рода фактов и предупредить его, 
что при повторении таких фактов 
будет поставлен вопрос о привлече
нии его к  партийной. ответственно
сти.

Партком считает, что все эти 
промахи и недостатки в газете 
«Сталь» явились в результате от
сутствия коллегиальности в рабо
те редколлегии газеты, совершенно 
недостаточной помощи редактору со 
стороны чл. редколлегии —  чл. 
В КП (б) тт. Самарина и  Пейсахова, 
чл. ВЛКСМ т. Сироты, —  в резуль
тате непонимания редактором 
т. Ерош прямых указаний «Прав
ды» и «Рабочей Москвы» .о борьбе 
с подхалимством н о задачах мест
ной печати на еще большее развер
тывание самокритики и критики 
недостатков партийной, профсоюз
ной, комсомольской и хозяйствсн- 
пой работы.

РЕШЕНИЕ ПАРТКОМА НА СТАТЬЮ „ПОДХАЛИМЫ"
Заседание партийного

Слушали: Обсуждение заметки 
«Подхалимы», помещенной в газ. 
«Ра’бочая Москва» от 11 /Ш  
1937 г. (№ 57).

Постановили: 1. Обсудив статью 
«Подхалимы», помещенную в газете 
«Рабочая Москва» от 11 /Ш

д а й т е  п о л н о ц е н н у ю  п р а к т и к у
В ответ на заметку «Дайте пол

ноценную практику», помещенную 
в газете «Сталь», сообщаю следую
щее:

Согласно приказа ПКТП № 1481 
от 20/Х1 —  за МИС закреплены в 
качестве базы для прохождения 
производственной практики 13 за
водов, среди которых 5 являются 
основными заводами для прохожде
ния преддипломной практики сту
дентами газопечной специальности 
{завод Дзержинского, «Запорож- 
сталь», Магнитогорский, Н. Крама
торский и ЗПС, Москва).

При выборе заводов для практики 
на 1937 г. кафедрам было дано ука
зание остановиться на таком коли
честве и так территориально распо

ложенных заводов, чтобы имелась 
полная реальная ввзможность обслу
живания студентов кафедрой путем 
периодических выездов.

Были намечены для заключения 
договоров заводы: «Запорожсталь», 
Дзержинского.. II. Краматорский и 
ЗПС (Москва).

И наконец в качестве дополни
тельных точек были намечены заво
ды: «Электросталь», «Серп и Мо
лот» и «Фрезер».

Таким образом группа газопечни- 
ков проходит практику на 7 заво
дах, среди 'которых имеются заво
ды, самые передовые по своей тех
нике. На заводах «Запорожсталь» и 
Дзержинского студентам представля
ется возможность ознакомиться с ор

ганизацией газопечного хозяйства 
полного замкнутого цикла производ
ства, и на заводах II. Краматорской 
и ЗПС —  с интереснейшим обору
дованием машиностроительных заво
дов.

Таким образом заметка «Данте 
полноценную практику» нс отвечает 
действительности. Натравлять лее 
студентов иа еще большое количест
во заводов и к  тому лее далеко рас-' 
пололсенные от института, как Маг
нитогорский, привело бы к  распыле- IIИ10 группы, ЧТО Ив СООТВвТСТВувТ 
директивам, посылать студентов 
группами и вызвало бы полную не
возможность их обслуживания ка
федрой.

П. ФЕДОРОВ, ВАЩЕНКО.

комитета от 11/111 1937  г.
1937 г. (№ 57), партком считает 
совершенно правильным 'указание 
газеты на наличие подхалимства и 
угодничества в нашем ин-те, факты 
которого с достаточной яркостью 
приведены в этой статье.

Партком считает правильным 
критику, данную газетой «Рабочая
Москва», работы нашей /многоти- 
ралшой газеты «Сталь», где «угод
ничество, бесконечное расшаркива
ние перед руководителями ин-та» 
...имело место в целом ряде номеров.

3. Партком признает, что такое 
положение получилось только ящнь 
потому, что как партком в целом, 
так и секретарь парткома ц . Куд
рявцев не вели необходимой борь
бы с подхалимством и угодничест
вом в газете «Сталь».

Партком считает абсолютно не
нормальным наличие фактов выпя
чивания в газете достижений пн-та 
и малое освещение' в ней недостат
ков работы как парткома, так *н 
дирекции ин-та^- с чем молчаливо 
соглашались руководство ин-та и 
партком в целом, что не способст
вовало развертыванию самокритики, 
а, наоборот, притупляло таковую.

4  Партком считает крупным не
достатком своим и редакции н/газе- 
ты недостаточную отчетность ред
коллегии перед массой (за один год 
отчитывалась один раз). Считать 
необходимым в ближайшее 'время 
поставить отчет редакции о ее ра
боте на общем институтском и фа
культетах собраниях.

5. 'Считать большим недостатком 
в 'работе парткома частую смену 
редакторов газеты (с марта 1936 г. 
но декабрь сменилось три редакто
ра: тт. Власов, Яковлев и Ерош), 
это свидетельствует о том, что. 
партком несерьезно подбирал редак
торов, сильно загрулсешшх основ
ной работой.

6. Партком. отмечает, что на 
своем заседании еще 7 марта, при 
обсуждении отмечаемых газ. «Рабо
чая Москва» фактов подхалимст
ва указал редакции, «что редкол-. 
легия газ. «Сталь» и в первую 
очередь отв. редактор т. Ерош не 
поняли указаний «Правды» и «Ра
бочей Москвы», отмечавших^ не 
один раз ряд фактов прямого "под
халимства и угодничества перед 
руководителями учреждений и пред
приятий.

Партком резко осуждает подобно
го рода практику, как вредную и 
нездоровую. В связи с этлм парт
ком сделал указание редактору 
т. Ерош на допущенные им ошибки 
и предупредил его, что при повто
рении таких фактов будет постав
лен вопрос о привлечении его к 
партийной ответственности.

7. В дополнение к  ранее приня
тому решению парткома от 7 /Ш
С. г. об укреплении редакции, счи
тать необходимым: а) направить в 
состав редколлегии чл. парткома 
т. Власова (б. редактор газ.' 
«Сталь»; б) обсудить статью «Под
халимы» на общем собрании ин-та;
в) т. Ерош осветить в ближайшем 
номере газеты все недостатки рабог 
ты газеты «Сталь» и партийной, 
работы в соответствии с критикой 
газеты «Рабочая Москва»; г) тт. 
Сафронову, Иванову, совместно с 
т. Ерош подобрать не менее 10 то
варищей из парткомсомольского 
актива для работы в редакции, ос
вободив их от остальной работы. 
Считать работу в редакции основ
ной общественной работой.

Прэсять Ленинский РК ВКП(б) 
направить нам редактора на осво
божденную работу.
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Ответ на статью „Отштамповали"
Обсудив статью «ОтштАмновали», 

помещеную в газ. «Сталь» от 
3/1У 1937 г. (№ 16), партком
считает ее совершенно правильной.

Партком осуждает невниматель
ное отношение тт. Федосова, Куд
рявцева, Аржаного и Егорова, под
липавших грамоту ударниц с одним 
и I тем1 же текстом как р я  сту
денток, так и р я  работниц и  слу
жащих института.

Указать тт. Кудрявцеву, Федосо: 
ву, Аржаному и Егорову на необ-1

ходимость более внимательно й 
серьезно относиться к  подписывае
мым . документам.

Предложить тт. Арлсаиому и Его
рову < в срочном порядке заменить 
грамоты ударниц в соответствии с 
выполняемой работой каждой жен- 
щины-стахановкп, ударницы и от
личницы учебы. „  ' ,

Настоящее постановление опубли- , 
ковать ц газ. «Сталь».

Отв. редактор ЕРОШ;
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